

Jouez et découvrez Forindustrie !

#076 - Vendredi 22 novembre 2024



Depuis Octobre, CMN a rejoint le projet Forindustrie en tant que partenaire. Co-construit par des industriels, l'Éducation Nationale et le réseau pour l'emploi, Forindustrie permet à tous de découvrir les métiers de l'industrie.

Forindustrie, est un outil pédagogique et innovant créé pour présenter la richesse des métiers de l'industrie aux jeunes en quête d'orientation et d'avenir. Il a été co-construit par des industriels, l'Education Nationale et le réseau pour l'emploi.

Directement inspirée des jeux vidéos, la nouvelle saison 100% digitale de Forindustrie, l'Univers Extraordinaire intitulée « Les Secrets du Technodôme » se déroule du 18 novembre au 6 décembre 2024. Au programme, un Grand Défi interclasses auquel tous les jeunes scolaires (collège, lycée, études supérieures) et les demandeurs d'emploi peuvent concourir et remporter le plus de points afin de gagner une visite dans une entreprise.

L'objectif de Forindustrie est de promouvoir les métiers en tension, moderniser l'image de l'industrie, et susciter des vocations. De plus, cela permet d'inciter à la mixité, lutter contre les préjugés et pour finir ouvrir l'industrie à plus de féminisation.

Entant qu'industriel engagé dans la promotion des métiers, CMN est devenu partenaire du projet. En d'autres termes cela se traduit par la présence de notre entreprise au sein du jeu. Pour permettre aux joueurs de découvrir notre chantier et le métier de chaudronnier,

CMN a donc créé un quiz et mis à disposition une vidéo sur le métier.

Nous vous invitons à découvrir à cette aventure en rejoignant le monde. Pour cela, il vous suffit de vous rendre sur le site de ForIndustrie, de cliquer sur « Accéder à la carte » et participer en tant qu'invité. Vous pourrez ensuite choisir votre région, vous balader et répondre aux quiz proposés par les entreprises partenaires.

Nous vous incitons à en parler autour de vous et notamment aux plus jeunes, cela peut leur permettre de créer des vocations et pourquoi pas découvrir leur futur métier ! Après la saison, le jeu vidéo reste accessible à tous, tout au long de l'année.

